



**Institución.** Espae es la Escuela de Negocios de la Espol.

## Un ranking ubica a Espae como primera escuela de negocios

Este reconocimiento lo obtiene por **tercer año consecutivo**

La Espae se consolidó como la mejor escuela de negocios del país, según el ranking MBA de la revista América Economía 2019. Esta es la Escuela de Negocios de la Espol y el reconocimiento lo obtiene por tercer año consecutivo.

El segundo lugar fue para la Universidad San Francisco de Quito y el tercero para la ESAI Business School de la Universidad Espíritu Santo (UEES).

El mismo estudio posicionó a la Espae en el puesto 14 de las mejores escuelas de negocios de América Latina, escalando dos posiciones en relación al 2018. Esta lista la lideran prestigiosas universidades chilenas como la Adolfo Ibáñez (UAI), la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Chile.

Entre los méritos de esta escuela de la Espol que la mantienen en ese sitio están las acreditaciones internacionales alcanzadas (AACSB y AMBA) y la producción intelectual de los profesores. Además de las investigaciones, nuevos contenidos, espacios de vinculación y formación ejecutiva, que incorporan áreas como innovación, sostenibilidad y competitividad, dicen sus autoridades.